

Salon de l'agriculture

**Conflans-en-Jarnisy**

## Grâce aux dons, Franck, qui souffre du Locked-in syndrome, peut se déplacer un peu plus facilement

Un appel aux dons était lancé, la veille de Noël, en décembre dernier. La famille Sibia ne pouvait à elle seule financer l'adaptation d'un véhicule pour que Franck, le papa, puisse à nouveau se déplacer.

Marie Koenig - 05 avr. 2024 à 17:00 - Temps de lecture : 2 min



La famille Sibia, unie autour de Franck qui souffre d'un Locked-in syndrome. Photo Marie Koenig

En décembre dernier, la famille Sibia dévoilait un peu du [quotidien difficile de Franck, totalement immobilisé depuis un AVC](#) survenu en novembre 2020. Si l'homme parvient à réaliser des prouesses au regard du mal qui le frappe, le Locked-in syndrome, ces dernières étaient circonscrites à leur maison de Conflans-en-Jarnisy. Pour se déplacer, il fallait systématiquement louer un véhicule adapté. Des frais qui réduisaient encore un peu les possibilités de changer d'air.

Publicité

## De généreux donateurs

Aussi, l'idée d'une cagnotte, suggérée par l'[association Alis](#), a fait son chemin. Et trouvé un écho ! Depuis cet appel, 21 000 euros ont été collectés auprès de généreux particuliers. Une somme à laquelle s'ajoutent les dons de 1 000 euros du Lions Club et de 5 000 euros d'Alis. « On a eu très peu à mettre au bout ! Sans ça, on aurait dû passer par un gros emprunt ou... attendre longtemps », confie le fils, Christopher. Le jeune homme précise que la MDPH (Maison départementale des personnes handicapées) acceptait de financer les 11 000 euros d'équipement du véhicule, mais pas la voiture en elle-même. Le tout coûtait 39 000 euros !

## Des sorties à nouveau possible

« Le coffre s'ouvre et permet le passage du fauteuil à l'arrière grâce à un décaissement de plus de 30 cm », décrit Christopher. La famille bénéficie de ce moyen de transport depuis une dizaine de jours et en a déjà profité : « On a assisté au match Metz-Monaco à Metz. Et, c'est tout bête, mais Papa a pu venir chez moi. Avant, même pour faire un trajet de Conflans à Jarny, il fallait louer un véhicule. Aller le chercher à 40 km pour faire 10 km sur place, ce n'était pas très logique. » Un peu de liberté retrouvée. Ainsi, ainsi Christopher voulait souligner la reconnaissance de ses parents envers tous ces inconnus : « Ils sont heureux. »



### À LIRE AUSSI

**Les experts avertissent que si vous voyez cet insecte dans votre jardin, courez !**

[Networthus.com](#) | Sponsorisé

**Taches brunes : faites ceci matin et soir**

[Info Cilumine](#) | Sponsorisé

**Michel Sardou : Énorme dérapage en plein concert, des fans quittent la salle**

[Tendances Marie France](#) | Sponsorisé

[Lire la suite](#)

Liens sponsorisés par Tab

**Les chiens préférés des Français révélés**

[Monde des chiens](#) | Sponsorisé

[Cliquez ici](#)

**Ce chat refuse de quitter l'évier ; son propriétaire appelle la police lorsqu'il comprend pourquoi**

[oblagency](#) | Sponsorisé

**Comment purifier ses intestins (faites ceci chaque matin)**

[Nutrivia](#) | Sponsorisé

[En savoir plus](#)

### A lire également

**Les experts avertissent que si vous voyez cet insecte dans votre jardin, courez !**

[Networthus.com](#)

**Polémique. Thierry Ardisson décoré par Macron : Christine Angot dénonce une « gifle »**

**On se lève tous pour La Houve**